
  

 

 

 

天気予報では、今週から全国的
に気温が下がり、北海道では、雪
の便りが届きました。保護者の皆
様は、風邪などをめされていらっ
しゃらないでしょうか。先日、猪
苗代湖には冬の使者である白鳥が飛来したとのニ
ュースを耳にしましたが、5日の朝に登校指導し
ている時にふと空を見上げると白鳥が群れを作っ
て飛んでいるのを目にしました。多田野小学校の
近くの水場にも白鳥が飛来していることが分かり
ました。着実に冬がやってきているのですね。 
さて、来週の１２日(火)は、持久走記録会が予

定されています。子どもたちは、１０月になると
すぐに記録会の練習を始めました。今週の５日
(火)の業間にも練習が行われ、子どもたちからは
「ぼくは１０周走ったよ」「もう１周走ってから教

室に戻ります」などの
声が聞かれました。火
曜日と木曜日は音楽の
なる中、全校生が持久
走に取り組むことにな
っているので、走るの
が苦手な子どもも自分

のペースで取り組んでいます。去年の記録よりも
少しでも早く、少しでも良い順位でゴールできる
ようにがんばっています。当日の天気は「晴れ」
の予報で、最高気温も１９度と絶好の持久走記録
会日和になりそうです。風が吹くと体感温度は思
ったより低くなります。防寒着を持参するなど、
寒さ対策をしてご来校いただき、がんばって走る
子どもたちにご声援をいただければ幸いです。 

みなさんもご存じのように、今年は郡山が市
となって１００周年の記念すべき年です。１０
０周年を記念して花火が打ち上げられ、ディズ
ニーパレードが行われるなどして、１００周年
を祝う行事がいろいろと開催されています。２
日(土)に市民文化センター大ホールで開かれた
記念式典には、本校６年の早尾朔さんが代表に選
ばれ、市内の小中学生と一緒になって考えた「目
指す未来のこおりやま」の発表をしました。 

自然・環境の分野では
「緑豊かで、水がきれいな
まち」「食品ロスやゴミが
少ないまち」「再生可能エ
ネルギーを活用したエコな
まち」を目指し、自分た
ちにできることとして、「ごみ拾いなどのボランテ
ィア活動に参加します」「食べ残しをせず、ごみを

分別・再利用します」「家庭から出る排水をきれい
にします」「プラスチックや二酸化炭素を減らす活
動をします」「二酸化炭素を出さない機会を発明し
ます」「再生可能エネルギーの発電量を増やす研究
をします」と発表していました。 
また、式典には市内の全小中学校の代表２名が

招かれ、本校からは6年の早尾朔さんの他に5年
の宗形衣緒莉さんが参加しました。私は、３階席
から提言を発表する朔さんを見ていましたが、と
ても堂々として落ち着いた発表でした。その他の
「暮らし・地域のつながり」「仕事・働き方」につ
いての提言は、次号でお知らせします。 

今回は、「 誹謗中傷されると…」についてで
す。 
スマイリーさんは、ネットの書き込みに身に

覚えのない心ない書き込みをされました。その
ことがきっかけで、どんどん書き込みが増え、
誹謗中傷が続きました。書き込みはエスカレー
トしていき、その内容は誹謗中傷だけでなく、
殺人予告にも及びました。それらは、約１０年

間続き精神的にかなり追い詰められたそうです。
また、自分だけでなく、家族にも危害が加わる
のではないかと心配になり一人では外出しない
ようにもしたそうです。 
運営会社に書き込みの削除をお願いしてもな

かなか削除してもらえず、警察にも相談しまし
たが、当初は相手にしてもらえなかったそうで
す。いろいろな証拠を積み重ねてようやく警察
内に相談に乗ってくれる方と出会い、その後よ
うやく警察が摘発に動いたそうです。話を聞い
ていて、私たちには想像できないほど、過酷な状
況におかれたていたことが伝わりました。 
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